



25.2.15

## **Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,**

die Frühjahrsferien rücken näher, und sie sind verdient. Halbjahreszeugnisse sind erteilt, Notenstände bekannt, Ziele für das weitere Lernen wurden in den Lernentwicklungsgesprächen vereinbart....

Der Blick geht schon wieder nach vorne, und ich möchte über einige Veränderungen und Entwicklungen des noch jungen Halbjahres informieren. Zum 1. Februar haben wir Frau Ammermann verabschiedet, die ihre Lehrerausbildung erfolgreich bei uns abgeschlossen hat. Ebenfalls zum 1. Februar konnten wir Frau Popp als neue Kollegin in unserem Kreis begrüßen. Sie wird sich als ausgebildete Sonderpädagogin um unsere Kinder mit Handicap kümmern. Darüber hinaus arbeitet noch Herr Rohaly bei uns, er unterstützt uns im Fach Chemie. Damit sind wir personell sehr gut für den Rest des Schuljahres aufgestellt.

Anfang Februar haben knapp 70 Eltern ihre Kinder für die neuen fünften Klassen bei uns angemeldet. Sogar Kinder aus Altona schipern über die Elbe, um unsere Schule zu besuchen. Gute Schule spricht sich eben rum.

Aktuelle Entwicklungen können sie schon seit Jahren auf unserer Homepage verfolgen. Nun haben wir dort auch einen neuen und deutlich übersichtlicheren Schulkalender eingestellt. Dieser wird täglich aktualisiert. Nutzen Sie die Möglichkeiten unserer Homepage oft und reichlich, Sie sind dann immer im Bilde über alles, was wichtig ist.

Seit Februar wird ein neues Schulfach am GymFi angeboten. Die Klassen 5-7 können nun bei uns Niederdeutsch lernen. Eine tolle Chance, um diese Kultur zu pflegen.

In den nächsten Wochen geht es auch um unser neues Jahrbuch, für das am 20.03.15 fotografiert wird, so dass es um die Pfingstferien herum erscheinen kann. Viele Schülerinnen und Schüler, Kollegen und auch Eltern haben bereits Texte geschrieben, die Frau Aisslinger mit großem Einsatz und Geschick zusammenführt und gestaltet.

Ein aktuelles Thema ist die Nutzung von Handys und anderen mobilen Endgeräten an unserer Schule. Viele Eltern sind aufgrund des Nutzungsverhaltens ihrer Kinder verunsichert was geht und was zu viel ist. Unser Elternrat nimmt sich des Themas Medien an. Mit Spannung erwarten wir einen ersten Informationsabend dazu. Auch in der Schule diskutieren wir dieses Thema sehr intensiv mit den Schülern und Kollegen, eine diesbezügliche Veränderung der Hausordnung wird die Schulkonferenz bei ihrer nächsten Sitzung beschäftigen. Sicherlich wird der Schülerrat auf seiner traditionellen Fahrt vom 20.3.15 - 22.3.15 dieses Thema auch diskutieren.



Am 24.3.15 lädt der Oberstufen- Theaterkurs von Herrn Vorberg zu „Balkonszenen“ nach John von Düffel ein. Kommen Sie ab 19.30h in die Aula der Stadtteilschule, und seien Sie gespannt. Erfahrungsgemäß erwartet uns eine erstklassige Inszenierung und ein echtes Theatererlebnis.

Ein weiteres Highlight erwartet uns am 26.03.15. Das GymFi und die Stadtteilschule werden in einer gemeinsamen Aktion den „Tag des Dialogs“ in Finkenwerder gestalten. Am reichhaltigen Programm für mehr Miteinander und Toleranz sind fast alle Schüler in ganz unterschiedlichen Formen beteiligt. Musik auf den Fähren, Book-Slam in der Öffentlichen Bücherhalle, Lesungen, Konzerte und viele andere Angebote laden zum Besuchen und Mitmachen ein.

In Gedenken an eines der vielen Euthanasieopfer des Nationalsozialismus wird in Finkenwerder nun der erste Stolperstein verlegt. Eine Schülerinneninitiative hat zusammen mit der Initiative „Gedenken in Harburg“ das Schicksal von Hermann Quast recherchiert und gab den Anstoß für dieses Vorhaben. Am Tag des Dialogs gibt es um 17.00h im Phänomentarium eine Gedenkfeier für diesen Stolperstein, der dann in der Benittstraße verlegt ist. Am Tag des Dialogs wird es einen Sonderplan geben.

Im April geht es weiter. Bereits am 23.04.15 können die Schülerinnen und Schüler der 7. Klassen im Rahmen des „Mädchen- und Jungentages“ erste berufliche Erfahrungen sammeln. Auch andere Kinder können daran teilnehmen, sofern keine Arbeiten o.ä. geschrieben werden. Herr Truffel koordiniert diesen Tag.

Es ist noch ein bisschen hin, aber bitte planen Sie auch die folgenden Musikveranstaltungen im Frühling und Frühsommer mit in Ihre Aktivitäten ein:

Der Kammermusikabend wird am 16.04.2015 um 18.00h in der Pausenmehrzweckhalle stattfinden und unser großes Sommerkonzert findet am 10.06.2015 um 19.00h in der Aula der STS statt. Sie sind schon jetzt herzlich zu beiden Veranstaltungen eingeladen.

Sie sehen, wir sind eine Schule, die immer im Fluss ist, immer in Bewegung und immer aktiv.

Ich grüße Sie herzlich

(Schulleiter)